

La importancia de los especialistas en Finanzas



Aprender a tomar decisiones financieras acertadas, que generen valor en una empresa. La Maestría en Finanzas otorga conocimientos para tomar decisiones clave en una corporación.

Los recursos financieros son escasos en todas las organizaciones, por tal motivo deben ser asignados y gestionados eficientemente. Carlos Aguirre, profesor de la Maestría en Finanzas de ESAN, señala que para lograrlo es necesario un entendimiento claro de cómo, dónde y en qué términos conseguirlos. Así mismo, se tiene que evaluar y determinar cómo y dónde invertirlos a través de políticas de inversión coherentes, que permitan maximizar el valor de la empresa y de los accionistas. Las Maestrías en Finanzas están dirigida a profesionales que buscan profundizar sus conocimientos sobre estrategia y análisis financiero, control de presupuesto, valoración del riesgo y de inversiones en el mundo empresarial, aspectos fundamentales para ejercer el rol de Director Financiero o CFO (Chief Financial Officer) en organizaciones de alta exigencia.

LAS MAESTRÍAS EN FINANZAS ESTÁN DIRIGIDA A PROFESIONALES QUE BUSCAN PROFUNDIZAR SUS CONOCIMIENTOS SOBRE ESTRATEGIA Y ANÁLISIS FINANCIERO.

Aguirre asegura que, debido a la importancia de la gestión financiera, ya sea en épocas de auge o de estancamiento y crecimiento lento, siempre hay una demanda importante por este tipo de especialistas. Explica que aún existe una mayor demanda por los MBA, pero una Maestría en Finanzas siempre ha sido muy importante. “Todos pueden seguir un programa de este tipo, siempre y cuando este empiece con los fundamentos, que brindan las bases para los que nos son especialistas”, dice Aguirre. Por ejemplo, la de ESAN, en su fase inicial, lo hace a través de sus primeros cursos en fundamentos financieros, económicos y contables.

HABILIDADES POTENCIADAS

El profesional que sigue una Maestría en Finanzas podrá fortalecer algunas destrezas, pero eso dependerá de la estructura de cada programa. En líneas generales, este le permite a un ejecutivo ser un experto en temas financieros. Ese nivel de especialización le permitirá ser una voz autorizada cuando se trate de tomar decisiones dentro de una corporación. Un profesional que estudia una maestría adquiere competencias y habilidades enfocadas en pensamiento sistémico y estratégico, liderazgo, capacidad de trabajar en equipos. Además, tendrá un comportamiento ético y honesto, pero también logrará una visión global de los negocios y de las finanzas, al incluir viajes internacionales para la doble titulación con instituciones extranjeras. Sin duda, se trata de una maestría con alta demanda laboral, ya que en las corporaciones siempre se necesita de un experto en temas de análisis financiero.